

Hoffentlich heißt es bald wieder: Film ab...

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Der Verein Kintopp-Freunde Hollfeld e. V. wurde am 18. Januar 2021 als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 19. Januar 2021

Das Kintopp Hollfeld ist der 14. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Viele Vereine freuen sich, dass sie seit Oktober über WhatsApp als Moneedn-Mondoochs-Gewinner vorgeschlagen werden. Als 14. Gewinner wurde der Verein Kintopp-Freunde Hollfeld e. V. gezogen.

Seit mehr als 30 Jahren findet man in der Theresienstraße in Hollfeld das kleinste Programm kino in Bayern, das Kintopp. Neben dem Kinosaal, der ca. 150 Sitzplätze umfasst, kann man sich vor oder nach dem Film im angebauten Kinocafé mit Getränken oder leckeren Baguettes stärken. Und auch nach mehr als 30 Jahren hat das Filmtheater immer noch seinen einmaligen Charme. Jetzt in Coronazeiten ist das Kino geschlossen. Freitag und Samstag bietet der Verein Getränke und Essen im Fensterverkauf an.

Vorsitzender Winfried Hartl war sehr erfreut, als er telefonisch über den Gewinn informiert wurde. *„Da wir, wie alle Kinos derzeit, geschlossen haben, fehlen uns natürlich notwendige Einnahmen. Da helfen uns die 1000 Euro sehr. Vielen Dank an die Mainwelle und die Sparkasse.“*

Gewinnübergabe aus der Ferne

Auch diese Gewinnübergabe erfolgte mit den Grundsätzen der AHA-Regeln aus der Ferne per Video. Die Moneedn Mondoochs-Glücksfee Silke Baumgärtner gratulierte:

„Ich wünsche mir wie viele andere ein Stück Normalität zurück. Und dazu gehört auch ein Kinobesuch mit Freunden oder Kindern. Das Kintopp in Hollfeld ist ein Kino im Kleinen mit einem besonderen Charme. Ich wünsche den Verantwortlichen Durchhaltevermögen und gratuliere herzlich zum Moneedn Mondoochs-Gewinn.“



Hier geht's zur Homepage der Kintopp-Freunde Hollfeld e. V.:
<https://www.kintopp-online.de>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Sparkasse Bayreuth, Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth
Pressestelle, Kunigunda Haas

Telefon: 0921 284-1327
Telefax: 0921 284-51327
E-Mail: kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information